

# Fundación Chile Unido y "El Mercurio" premiaron a las mejores organizaciones para integrar vida personal y trabajo



Cristían Edwards, presidente de El Mercurio; Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social; Verónica Hoffmann, directora ejecutiva de Fundación Chile Unido; Isabel Edwards, asesora de la vicepresidencia ejecutiva de El Mercurio; Heriberto Urzúa, presidente de Fundación Chile Unido, y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio".

Martín Castellucci, Country Holding officer de ABB en Chile y Perú; Soledad Altamirano, directora de Fundación Chile Unido; Fabrizio Moya, Country Human Resources manager para Chile y Perú, y José García Ruminot, presidente del Senado.



Luis Eduardo Montes, gerente corporativo de Personas; Juan Pablo Hasbún, jefe de Bienestar Corporativo; Alejandra Galaz, subgerente Gestión de Valor y Bienestar Corporativo; y Juan Luis Correa gerente general, todos de LarraínVial.



Oliver Negrete, gerente División Sucursales, Canales y Convenios; Beatriz Maniue, gerente Cultura y Experiencia del Colaborador; Rodrigo Silva, gerente general; Carolina Sorensen, directora de Comunicaciones y Sostenibilidad, y Óscar Pontillo, gerente Desarrollo de Personas, todos de Coopeuch.



Durante la ceremonia también se premió a la categoría "Pymes".



Jorge Riesco, presidente de la Sociedad Nacional de Minería, junto a Patricio Baronti, gerente corporativo de Personas, y Sebastián Zúñiga, representante Federación de Sindicatos, ambos de Metro de Santiago S.A.

El "Sello de Distinción" fue recibido por 10 empresas



Tomás Zavala, gerente general de Caja Los Andes; Jeannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social, y Paola Visintini, gerente de Personas y Cultura de Caja Los Andes.



Marco Muñoz, Marcela Vera, Alberto Oriandi, gerente; Mylene Iribarne, gerente de Personas, y Francisca Rojas, todos de Empresas Lipigas S.A.

Jacqueline Herrera, gerente de Personas y Organización, junto a Carlos Mönckeborg, Macarena Carrón, Camilo Alarcón y Eric Martín, presidente, todos de Empresa de los Ferrocarriles del Estado.



Juan Esteban Dulic, director de Recursos Humanos; Claudia Cornejo, gerente de Cultura y Comunicaciones Internas; Paula Lichtenberg, jefa de Servicios de Personas; Cecilia Pujadas, HR Business partner, y Gerardo Imbarack, gerente de Comunicaciones Externas, todos de Nestlé Chile.



José Manuel Mena, presidente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras, junto a Isis Godoy, asistente social; Daniela Pardakhti, directora de Gestión de Personas y Calidad de Vida; Fernanda Brignoni, vicepresidente Gestión de Personas, Cultura y Asuntos Corporativos; María Elena Guñazzi, manager Personas y Calidad de Vida, y Macarena Vergara, directora Desarrollo, Aprendizaje y Liderazgo, las cinco de Scotiabank Chile.



Cristían Edwards, presidente de El Mercurio; Constanza Valencia, HR manager; Jiro Athara, presidente de NYK Sudamerica (Chile) Ltda., y Verónica Hoffmann, directora ejecutiva de Fundación Chile Unido.



José Antonio Plubins, presidente, y Francisco Méndez, gerente general, ambos de Laboratorio Bagó de Chile S.A.



En total fueron 34 las empresas galardonadas por Fundación Chile Unido y "El Mercurio".



Susana Jiménez, presidenta de la CPC, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".



Rosario Navarro, presidenta de la Sofofa, y Martín Subercaseaux, director de Fundación Chile Unido.



María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago, y Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio".



Group photo of award recipients.

Group photo of award recipients.